



安積山

郡山市立日和田小学校
学校便り No.29
令和4年7月11日
文責：校長 伊藤孝行

新型コロナウイルスが増加傾向に！

一時期落ち着いていた新型コロナウイルスですが、ここに来て毎日前週を上回る感染者数が報告されています。

さらに、感染が広がりやすいとされるオミクロン株の新たな派生型「BA・5」への置き換わりが急速に進んでいるとみられます。

昨日7月10日と1カ月前の6月10日を比較してみると、感染の急拡大がよく分かります。

月 日	福島県	東京都	全 国
6/10	82人	1,600人	15,600人
7/10	248人	9,482人	54,068人

スーパーやホームセンターに出かけると、入り口の消毒を使わない人が増えています。家族連れの場合、親が消毒をしないと子どももしていないケースを見かけます。

感染防止に注意している人と、そうではない人の差が日に日に大きくなっているようです。

第7波の到来と言う人もいますが、爆発的に感染が広がる前にもう一度気を引き締めて、感染拡大防止に力を入れましょう。

今日まで学期末短縮となっています。

先週の月曜日に校外子ども会と集団下校を行い、その際に、放課後の過ごし方について指導を行いました。学期末短縮期間中に学区内を見て回ったところ、危険な自転車の乗り方をしたり、帰宅時刻を守らなかったりした子どもはいませんでした。



7月21日からは夏休みに入り、子どもだけで過ごす時間も増えることが考えられます。

交通事故をはじめけがをしたり、トラブルになったりしないためにも、「しなければならないこと」と「してはいけないこと」の区別と判断が、正しくできる子どもにしたいと思います。

14日(木)は今年最大の満月が見れるかも



上のイラストは、7月14日のスーパームーンと1月18日の今年最少の月との比較です。

月・日	7月14日	1月18日
時 刻	3時38分	8時48分
距 離	35万7千Km	40万1千Km

7月14日(木)午前3時38分に見える満月が今年最大の満月でスーパームーンとも呼ばれます。これは、地球と月の距離が一番短くなるせいで、1月18日の満月と比較すると4万4千Kmも近づいています。

満月になるのは14日の早朝ですが、13日(水)の夜から大きな月をみることができますので、安全に注意してご家族で観察してみたいかがでしょうか。

明日12日(火)はお弁当の日となります。



1学期も残り6日となり、それぞれの学級では1学期のまとめに熱心に取り組んでいます。

明日12日(火)は、献立表でもお知らせしてありますようにお弁当の日となります。何かとお忙しい中とは存じますが、準備をお願い致します。